



N° 146

Le 22 juillet 1993

M. BEATTY PARTICIPERA À LA CONFÉRENCE POSTMINISTÉRIELLE DE L'ANASE

Le ministre des Affaires extérieures, M. Perrin Beatty, dirigera la délégation canadienne à la Conférence postministérielle (CPM) de l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est (ANASE), qui se tiendra à Singapour du 26 au 28 juillet.

La CPM fera suite à la Réunion ministérielle annuelle de l'ANASE, qui aura lieu les 23 et 24 juillet. Elle réunira les ministres des Affaires étrangères des six pays de l'ANASE et ceux du Canada, de l'Australie, du Japon, de la Corée, de la Nouvelle-Zélande, des États-Unis et de la Communauté européenne.

«L'établissement de liens politiques, économiques, commerciaux et culturels avec l'ANASE est très important pour l'avenir du Canada, a mentionné M. Beatty. La CPM nous permet de discuter de nos préoccupations et de nos intérêts communs en ce qui a trait aux droits de la personne, à la sécurité, au commerce et au développement démocratique.»

Le 26 juillet, M. Beatty fera une déclaration au nom du Canada sur des questions et des préoccupations d'ordre régional et international. À l'occasion de rencontres bilatérales, les représentants du Canada et des pays de l'ANASE s'entreprendront de relations commerciales, de sécurité régionale, d'environnement, de coopération en matière de développement, de bon gouvernement et de droits de la personne, particulièrement de la situation au Myanmar et du maintien de l'assignation à domicile qui frappe la lauréate du prix Nobel, M^{me} Aung San Suu Kyi.

L'ANASE a été créée en 1967 pour accélérer la croissance économique, le progrès social et le développement culturel dans la région ainsi que pour promouvoir la paix et la sécurité. Ses membres sont le Brunéi, l'Indonésie, la Malaisie, les Philippines, Singapour et la Thaïlande. Le

Canada participe à la CPM annuelle depuis 1977. L'ensemble des pays de l'ANASE constitue le sixième plus important partenaire commercial du Canada. Le commerce bilatéral entre le Canada et l'ANASE a doublé au cours des cinq dernières années, atteignant un sommet de 4 milliards de dollars en 1992.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874